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Em 10 de outubro 2014, na sala Ilhas, no CIDEC-SUL reuniu-se o COMITÊ ASSESSOR DE PLANEJAMENTO 

para apresentação do cronograma dos trabalhos e a metodologia proposta que após ampla discussão foi 

aprovada por unanimidade. 

 

Em 09 de março de 2015, reiniciando as atividades foi proposta uma metodologia de trabalhos onde seriam 

apresentados e debatidos os resultados da pesquisa de opinião; dos resultados dos seminários internos da 

auto-avaliação e dos seminários realizados nas unidades acadêmicas e administrativas; avaliação e revisão do 

PDI 2011/2014 e a elaboração do Plano de Ação 2015/2016. 

Em 16 de março de 2015 a profa.Silvana Zasso comentou que no 2º semestre de dois mil e quatorze foi 

instituída na Pró-reitoria de Graduação -PROGRAD uma comissão para acompanhamento do Plano Nacional e 

Plano Estadual de Educação e em dezembro chegou à PROGRAD demanda do Plano Municipal de Educação. 
 

Em 23 de março de 2015 foi discutido a importância de verificar os objetivos alcançados e verificar quais as 

ações que queremos implementar para a Graduação na FURG, propondo objetivos e estratégias para os 

próximos anos. Na sequência passou a apresentar o resumo dos Seminários de Avaliação realizados nas 

Unidades Administrativas. Foram apresentados os resultados dos seminários realizados na PROGRAD; 

PROPESP, PROEXC, PRAE. PROINFRA, PROPLAD, Gabinete da Reitoria e Campus de Santo Antônio da Patrulha 
 

Em 30 de março de 2015 foi sugerido a apresentação do Eixo Ensino de Graduação. A sugestão foi aceita e 

após ampla discussão ficou estabelecido o sub-grupo que trabalhará no detalhamento do Ensino de 

Graduação. 
 

Em 06 de abril de 2015 foi iniciada a discussão dos objetivos e estratégias do Eixo do Ensino de Graduação. 
 

Em 13 de abri de 2015 teve início a discussão dos objetivos e estratégias do Eixo do Ensino de Pós-Graduação. 
 

Em 27 de abril foi solicitado que a equipe da PROPESP apresentasse o resultado da discussão feita na Pró- 

reitoria. Na explanação das discussões houve a sugestão de separação de eixo Pesquisa e Inovação Tecnológica 

em um eixo para Pesquisa e outro para a Inovação Tecnológica. 

Em 11 de maio de 2015 deu-se início a apresentação dos objetivos e estratégias do Eixo Extensão. 

Em 18 de maio deu-se início à avaliação e apresentação do Eixo Assuntos Estudantis. 

Em 25 de maio deu-se início a discussão dos objetivos e estratégias do Eixo Gestão de Pessoas. 
 

Em 01 de junho de 2015 deu-se prosseguimento a discussão dos objetivos e estratégias do Eixo Gestão de 

Pessoas. 

Em 08 de junho deu-se inicio à avaliação dos objetivos e estratégias do Eixo Infraestrutura. 
 

Em 15 de junho deu-se continuidade a discussão dos objetivos e estratégias do Eixo Infraestrutura. 
 

Em 22 de junho deu-se início a discussão do Eixo Gestão Institucional dizendo que a equipe da PROPLAD que 

integra o Comitê discutiu o eixo e traz como proposta deslocar para os eixos específicos estratégias que 

refiram-se diretamente a eles, deixando neste eixo os objetivos que sejam transversais a todos os eixos ou que 



tratem de políticas institucionais e os objetivos ou estratégias de caráter permanente passem a integrar um 

texto de introdução ao PDI. 

Em 06 de julho de 2015 deu-se continuidade da discussão do Eixo Gestão Institucional. 

 

Em 10 de agosto de 2015 deu-se início a apresentação dos resultados dos trabalhos, iniciando pelo sub-grupo 

que discutiu o Eixo Ensino de Graduação, seus objetivos e estratégias. 
 

Em 17 de agosto de 2015 deu-se início a apresentação dos resultados dos trabalhos dos sub-grupos, iniciando 

pelo sub-grupo que discutiu os EIXOS DO ENSINO DE PÓS-GRADUAÇÃO, EIXO PESQUISA, e o EIXO 

INOVAÇÃO TECNOLÓGICA. Foi apresentado a página do PDI que pode ser acessada no sitio 

www.pdi.furg.br ou através da página da FURG www.furg.br no ícone PDI 2015/2018. Na página podem ser 

encontradas o PPI 2011/2022, todas as atas de reuniões do Comitê Assessor de Planejamento na discussão 

do PDI 2015/2018 bem como notícias, legislação e histórico, além da possibilidade de contato direto com o 

Comitê apresentando críticas e/ou sugestões. 

 

Em 24 de agosto de 2015 deu-se inicio a apresentação dos resultados dos trabalhos, iniciando pelo sub-grupo 

que discutiu os EIXOS ASSUNTOS ESTUDANTIS, EIXO EXTENSÃO, e o EIXO CULTURA. 

 

20/11/2015 
O Comitê Assessor de Planejamento apresenta dia 23/11/2015 a Proposta Preliminar do PDI 2015/2018 na 
reunião do Conselho Universidade-Sociedade, a se realizar no CCMar as 19:30h. 

13/11/2015 
COMITÊ DE PLANEJAMENTO REALIZA SEMINÁRIO SOBRE PDI NO CAMPUS CARREIROS- FURG 
  
A partir das 8h30 da sexta, 13, o Comitê Assessor de Planejamento da FURG realizou, no Cidec-Sul, o Seminário 
de Apresentação da Proposta Preliminar do Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI 2015/2018. Para este 
evento foi convidada toda a comunidade universitária de Rio Grande (Campus Carreiros e Saúde), uma vez que o 
planejamento diz respeito ao trabalho e convivência em toda Instituição para os próximos quatro anos, 
atravessando diferentes gestões. 
Estavam presentes a Reitora, Vice-Reitor, Pró-Reitores, Diretores de Unidades Acadêmicas e Administrativas, 
Docentes, Técnico-Administrativos e Discentes. 
No seminário, foi apresentada a retrospectiva histórica do Planejamento Institucional e o compartilhamento de 
iniciativas e ações implementadas pelo Comitê, que resultaram na proposta preliminar do PDI. 
A próxima apresentação da Proposta Preliminar do PDI será para a comunidade externa e ocorrerá na reunião do 
Conselho de Integração Comunidade/Sociedade que acontecerá na próxima segunda-feira, dia 23 de novembro, 
as 19h30min no Centro de Convívio Meninos do Mar - CCMAR. 
 
Dia 21/10/2015 

FURG Santo Antonio da Patrulha - FURG -SAP, recebe Seminariao do PDI 
A Pró-Reitoria de Planejamento e Administração (Proplad) realiza nesta quinta-feira, 22, por meio do Comitê 
Assessor de Planejamento, o Seminário de Apresentação da Proposta do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI 2015/2018 no campus da FURG em Santo Antônio da Patrulha com já aconteceu em Santa Vitória do 
Palmar (dia 08/10) e São Lourenço do Sul (dia 15/10) seminário também será realizado em Rio Grande, em data 
ainda a ser definida. 
  
SANTA VITÓRIA – O campus FURG – SVP, foi o primeiro a receber o Seminário no dia 08/10. Participaram 12 
membros do Comitê, representantes dos segmentos docente, discente e técnico-administrativos em educação, 
terceirizados e representações da comunidade. Foi apresentado um histórico do processo de planejamento na 
FURG e a proposta preliminar do documento, sendo aberto espaço para os participantes tirar dúvidas e fazer 
sugestões. 
  
SÃO LOURENÇO DO SUL – No campus da FURG – SLS o Seminário foi realizado quinta-feira 15/10. Participaram 
13 membros do Comitê, representantes dos segmentos docente, discente e técnico-administrativos em 
educação e representação da comunidade. Foi apresentado um histórico do processo de planejamento na FURG 

http://www.pdi.furg.br/
http://www.furg.br/


e a proposta preliminar do documento, sendo aberto espaço para os participantes tirar dúvidas e fazer 
sugestões. 
PROPOSTA - Para visualizar a proposta preliminar, qualquer pessoa pode acessar o sítio 
eletrônico http://www.pdi.furg.br (menu principal PDI 2015/2018) e encaminhar sugestões e/ou críticas através 
do email pdi@furg.br. 
 
Dia 15/10/2015 
 
Comitê Assesor de Planejamento faz reunião sobre o PDI 2015/2018 em São Lourenço do Sul- SLS 
Nesta quinta-feira, 15, integrantes do Comitê Assessor de Planejamento da Universidade do Rio Grande estão em 
São Lourenço do Sul. Eles irão apresentar à comunidade universitária da FURG naquele município a proposta 
preliminar do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI 2015/2018). 
O PDI é rediscutido a cada quatro anos e integra o Projeto Pedagógico Institucional, que trata do planejamento 
da Universidade para um período de 12 anos. O PPI atual vai ate 20122. Nas próximas semanas, o Comitê estará 
presente também em São Lourenço do Sul e Santo Antonio da Patrulha. 
Em novembro, acontecerá o seminário no Campus Carreiros e também será apresentado a proposta preliminar 
do PDI 2015/2018 na reunião do Conselho Universidade-Sociedade. 
 
Dia 08/10/2015 
  
Comitê de Planejamento faz reunião sobre PDI em Santa Vitória do Palmar -SVP 
Nesta quinta-feira, 8, integrantes do Comitê Assessor de Planejamento da Universidade Federal do Rio Grande 
estão em Santa Vitória do Palmar. O Comitê irá apresentar à comunidade universitária da FURG naquele 
município a proposta preliminar do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) 2015-2018. 
O PDI é rediscutido a cada quatro anos e integra o Projeto Pedagógico Institucional, que trata do planejamento 
da Universidade para um período de 12 anos. O PPI atual vai até 2022. Nas próximas semanas, o Comitê estará 
presente também em São Lourenço do Sul e Santo Antônio da Patrulha. E em dezembro, deverá acontecer 
seminário no campus Carreiros. 
A intenção das reuniões é debater e recolher sugestões para as ações nos próximos quatro anos, de forma que o 
orçamento seja aplicado de acordo com o planejamento prévio de cada unidade. Além das reuniões presenciais, 
o Comitê Assessor de Planejamento, formado por 21 pessoas, tem oÂÂ site no qual os interessados podem 
acompanhar o trabalho desenvolvido, conhecer o PDI e o PPI e encaminhar sugestões e críticas (menu principal - 
contato). 

 

https://pdi.furg.br/undefined/
mailto:pdi@furg.br.

